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Ordre du Jour
Certains points sont rajoutés (en gras) ou supprimés (barrés) suite au vote de l’ODJ en CA.

— Changement d’ordre du jour (vote)
— Vote du CR du Conseil d’Administration du 16 Décembre 2021
— Élection des nouveaux membres actifs et impliqués
— Retour sur les membres actifs et impliqués
— Point GAELIS
— Trésorerie

— Situation des comptes
— "Bilan Financier" des 2 premiers mois

— Informatique / Hackerspace / Infrastructure
— Intéractions Homme Machine - (consultation + décision)
— Panne d’infrastructure

— Événements
— Tournoi Rocket League
— Afterwork
— Sortie Ski
— Gala de l’AML

— Communications
— Calendrier de l’Avent
— Mini point sur les channel Slack pour l’orga des événements

— Local / Stock
— Retour local
— Avancement du bar

— Partenariat
— Relance Pulls
— Staffme

— Points divers

Les votes sont à lire dans l’ordre suivant :
Ne prend pas part au vote
Ne se prononce pas
Vote contre
Vote pour
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1 Changement d’ordre du jour (vote)
Suppression des points suivants :
Trésorerie

— Situation des comptes
— "Bilan Financier" des 2 premiers mois

Vote du changement d’ordre du jour :

0 0 0 8 Le collège des MA a voté POUR.
0 2 0 10 Le changement d’ordre du jour est accepté !

2 Vote du CR du Conseil d’Administration du 16 Décembre 2021
Vote du CR du CA du 16 Décembre 2021 :

4 0 0 4 Le collège des MA a voté POUR.
1 0 0 11 Le CR est approuvé !

3 Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
Liza et Adrien souhaitent se présenter en tant que MA.

Tom : Je représente Liza, ancienne trésorière de l’AML, elle n’est pas là, car elle travaille et elle souhaite
redevenir MA car elle passe beaucoup de temps à l’AML. Et toujours dans le même moude que l’an dernier
dans l’objectif de chiller.

Adrien : Je m’appelle Adrien, je suis en Master avec Amir, j’étais MA avant la moitié des gens ici. J’avais
arrêté, mais maintenant je m’ennuie, et ça m’évitera d’avoir à attendre les gens à la caisse. Non en vrai
j’aime beaucoup, et je veux aider ici.

Amir : Avez-vous des questions ?

Tom : Tu es prêt à laisser des Lions aux autres ?

Adrien approuve.

Kévin : Le ménage, tu en penses quoi ?

Adrien : Pas de problème.

Amir : Il a déjà passé le balai.

Adrien et Tom sortent de la salle.

Vote groupé pour que Liza et Adrien deviennent Membres Actifs :

0 0 0 8 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 12 Liza et Adrien sont maintenant MA en période de probation !

Félix rentre dans le CA.

Adrien et Tom rerentrent dans le CA.
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4 Retours Membres Actifs et Membres Impliqués
Personne n’a été élu MA ou MI avant les vacances donc rien à dire.

5 Local / Stock

5.1 Retour Local
Kévin explique qu’il y a des nouvelles enceintes dans le local, et que l’emprunt de multiprises est à nouveau
possible, en échange de la carte étudiante de l’emprunteur.

5.2 Avancement du bar
L’AML a désormais les planches nécessaires à la construction du bar.

6 Informatique / Hackerspace / Infrastructure

6.1 Intéractions Homme-Machine
Safia explique que Stéphanie Jean-Daubias a demandé à pouvoir utiliser le site de l’AML comme exemple en
IHM, et on aura en échange des retours sur l’ergonomie du site.

6.2 Panne d’infrastructure
Safia : Vous l’avez sûrement remarqué qu’on avait eu des problèmes avec l’infrastructure de l’AMLBOX. On
aimerait passer sur le drive.

Sylvère (via Amir) : Les points contre utiliser un Google Drive :
— On n’en a pas besoin, toutes les données sont backup et safes, il n’y a pas de soucis là-dessus.
— Ça va juste rajouter des délais vu que la nouvelle infrastructure est un projet en cours : je travaillerai

dessus à partir de la semaine prochaine avec Binjamyn, Théau, Corentin et Amir.
— C’est moins pratique ; l’infrastructure AMLBOX permet de tout gérer en même temps.
— On va travailler sur la formation complète et les guides pour l’AMLBOX bientôt, donc pas le temps

de former sur un truc intermédiaire.
— On n’aura pas la main mise sur les données et ça oblige aux gens de se faire une adresse Gmail.
— Pas possible de faire des backups automatiques, ou alors c’est trop long à développer et il y a déjà du

travail sur la nouvelle infrastructure.
Les points pour utiliser un Google Drive : si vous n’avez que ça à faire et que ça vous amuse.

Amir : Ce ne serait pas ciao à l’AMLBOX, il est arrivé que l’on n’a pas pu utiliser l’AMLBOX et On-
lyOffice a eu des problèmes de cache ; le souci, c’est que l’on ne peut pas travailler avec des outils dont on
n’est pas sûr de la fiabilité. L’idée, c’est de passer sur un Google Drive le temps de rendre l’infrastructure
de l’AMLBOX stable et sûre.

Tom : Je tiens à dire que c’est sous mon mandat que l’on a mis en place l’AMLBOX, le CIVI et le reste.
La question est : est-ce qu’un jour l’AMLBOX sera stable ? Est-ce que quelqu’un a la réponse ? Après,
mettre des données à la fois sur le Drive et sur l’AMLBOX n’a pas de sens. À mon avis, l’AMLBOX est un
beau projet, mais je pense que l’on n’a pas assez de motivation sur la durée pour le maintenir et même le ré-
parer. Google Drive, même si on nous pique nos donnés, c’est très fonctionnel et beaucoup de gens ont Gmail.

Sylvère (via Kévin) : Il y a toujours eu des backup qui ont été effectués, et je tiens à rajouter qu’il n’y
a personne au CA actuellement qui est capable d’expliquer la panne ni de répondre aux questions, donc
prendre des décisions trop hâtives ce soir est une mauvaise idée.
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Amir : Les soucis sont plus poussés que ça, on ne maîtrise pas ce que l’on utilise. et on demande toujours à
Théau de s’en occuper. Le problème actuel est de trouver une solution viable pour les années suivantes.

Sylvère (via Safia) : Il y a entre 3 semaines et 1 mois de pertes.

Amir : C’était juste pour lancer l’idée, on n’est pas obligé de prendre une décision tout de suite.

Vote à mains levées : à l’appréciation du CA, on lance un Google Drive AML en attendant de corriger
l’AMLBOX.

7 Réseau
Thibault : Il y a le WECOF (Weekend de Cohésion et de Formation) du 4 au 6 février, en gros c’est un WEF
mais à Lyon ! Le prix est très bas, il y auras des petites formations, et ça permet aussi de renouer des liens
avec les autres associations.

Amir : Il est possible de venir quand l’on veut, le jour que l’on veut, même juste pour les formations
ou les temps de cohésion.

Thibault : Les liens seront envoyés sur le Slack quand les informations seront disponibles et les inscrip-
tions seront ouvertes.

Thibault explique quelques points de contexte autour du plaidoyer de la FAGE : le plaidoyer, c’est l’en-
semble des propositions de la FAGE destiné aux candidats aux présidentielles. Il y a un GT préparation du
CA de la FAGE ce weekend. En plus, les administrateurs se sont déclarés mécontents du plaidoyer donc il y
aura un nouveau GT autour du plaidoyer.

Thibault : Maintenant, pourquoi on n’est pas contents : voici le retour des administrateurices de GAE-
LIS après presque 10h de travail en commun pour décortiquer ce plaidoyer très dense. Il y a des points de
détail qui n’ont pas leur place ici donc je vais essayer de rester général, mais je reste complètement disponible
pour être plus précis. Tout d’abord, il a été remonté une impression de « programme politique » traitant de
multiples sujets de société, très intéressants, et touchant, directement ou non, les étudiants et la jeunesse,
mais qui semblent très éloignés des thématiques dont la FAGE se doit d’être experte. La remarque a été faite
entre autre qu’avoir le même poids pour l’ESR et l’Europe semblait être un choix très particulier et loin des
problématiques de nos associations ou élus sur le terrain. Pour l’anecdote et l’aspect un peu percutant, le
plaidoyer fait plus mention des Jeux Olympiques que des IUT (BUT), ce qui a marqué notre réseau, composé
par beaucoup de ces étudiants-là. Attention, ces points sont bien évidemment importants et très intéressants,
mais la priorité, selon le réseau de GAELIS, n’est pas là.

De plus, beaucoup de nos administrateurices ont regretté le manque de chiffres ou de points montrant
le réel savoir de la FAGE. Nous sommes experts de nombreuses questions, mais il y a parfois un manque
d’exactitude qui donne l’impression de constats assez généraux sans un fond si travaillé que ça (alors que
nous connaissons les compétences techniques du BN sur ces questions). Globalement, les administrateurices
de GAELIS ne se reconnaissent pas dans ce plaidoyer, ou pas suffisamment pour se sentir concernés par
la majorité des positions apportées, ce qui est très dommageable pour la dynamique de réseau et le travail
que nous fournissons, avec Alexis, au pôle présidence, en tant qu’intermédiaire entre eux et le réseau national.

On va voter contre ; au niveau de la FAGE on va avoir assez peu d’influence seuls, donc tant qu’à faire,
on préfère voter contre car il faut savoir qu’à la FAGE le contre est très significatif et il nous semble essentiel
que notre avis soit entendu. Ce soir, il y a un GT entre administrateurices de la FAGE pour en discuter, et
vendredi soir, GT avec un membre du bureau de la FAGE.

Maintenant l’anecdote : les étalons flottent, les juments coulent. En effet, il est très compliqué pour les
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juments d’effectuer une contraction vaginale, aussi la plupart auront tendance à "prendre l’eau", couler, puis
se noyer. C’est triste comme anecdote, mais ça fait un beau sophisme : les couilles ça flotte.

8 Événements

8.1 Tournoi Rocket League
Le tournoi aura lieu le vendredi 21 janvier à 18h, il y a 6 équipes inscrites pour l’instant. On aura peut-être
besoin d’aide pour la gestion des équipes.

8.2 Afterwork
Ce serait le jeudi 27 janvier, la réservation au Biéristan est impossible donc d’autres propositions de bars
sont faites.

Kévin sort du CA.

8.3 Sortie Ski
Il y a 24 inscrits, dont 3 piétons, l’heure de départ sera à priori vers 7 h. Possibilité de donner une heure et
un point de rendez-vous pour manger tous ensemble.

8.4 Gala de l’AML
Charlotte explique qu’on va commencer à chercher une salle et à fixer une date. Dans l’idéal il faudrait
capable d’accueillir 200 personnes, et de sorte à en avoir pour environ 15€ par personne.

Louisa sort du CA.

9 Communications

9.1 Calendrier de l’Avent
Demande de retours - points positifs et négatifs de la réalisation du Calendrier de l’Avent de l’AML édition
2021.

9.2 Mini point sur les channels Slack pour l’organisation des événements
Martha rappelle l’importance de toujours attendre la comm pour s’inscrire aux événements, même quand le
lien est envoyé en avance dans les channels Slack. Les cartes d’adhérents ont été commandés auprès d’Océane.

Marc sort du CA.

10 Partenariats

10.1 Relance Pulls
Amir insiste sur le fait qu’il faut qu’on commande rapidement les pulls.

La question est posée de si Moana, grande maquilleuse de l’AML, peut avoir droit à un pull CA de l’AML ;
à l’appréciation du CA, Moana pourra prendre un pull, sous la condition qu’elle soit adhérente et MI.
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10.2 Staffme
Amir présente la demande de partenariat de Staffme et demande l’opinion du CA. Il en est conclu qu’on a
besoin de plus d’informations pour pouvoir prendre une décision.

11 Points divers

11.1 Event avec la Planck et Gest’asso
Binjamyn explique que le gala avec la Planck et Gest’asso ne se fera pas, à la place l’idée serait de faire une
soirée courant mois de mars. Il y aura un GT la semaine prochaine.

11.2 Point sur les Membres Actifs et Membres Impliqués
Amir : Si j’ai demandé à tous les MA de venir, c’est pour déjà vous voir. Quand on a voulu faire une liste
de tous les MA, on a eu une belle colle : on n’arrive pas à savoir qui l’est, qui s’est présenté, etc. On va
donc demander à tous ceux qui sont là s’ils veulent continuer d’être MA, et on va demander à ceux qui ne
sont pas là s’ils le veulent aussi, s’ils ont un quelconque souci, et on va ensuite rédiger une liste à jour des MA.

Les MA présents souhaitent rester MA. Possibilité d’envoyer un mail aux manquants pour savoir s’ils veulent
rester MA. Il est précisé que les MI n’ont pas le droit d’être derrière le comptoir, ni de toucher à la caisse.
Martha propose qu’on rajoute un champ pour les pseudos Discord sur le formulaire d’inscription.

Amir : Un Membre Administrateur absent à 2 CA sans procuration reçoit une lettre pour savoir s’il veut
continuer à faire partie du CA, si non il démissionne. Le but est aussi d’avoir un vrai suivi des MA, pour
savoir qu’est-ce qu’il se passe dans le cas où il y a un problème où que la personne a un problème.

Corentin (via Martha) : Du coup si on fait un résumé salé de ce CA, on passe chez Google, on accepte que
les non-adhérents aient des pulls de "MA" alors que les adhérents n’y ont pas droit, on se méfie des MI au
point où on les interdit de passer derrière la caisse alors que c’est eux qui vous ont appris à vous en servir.

Martha : On passe temporairement chez Google, Moana pourra avoir un pull uniquement si elle passe MI,
et pour la caisse c’est déjà comme ça actuellement. Si tu veux faire changer le Règlement Intérieur ou les
Statuts il faut le demander.

Suggestion de modification du RI pour que les MI puissent avoir accès au comptoir. Binjamyn précise qu’un
suivi plus en détail des MA sera mis en place prochainement.

LE CA EST CLOS.
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